

## Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Tatsache gemäß §15 WpHG: **Weiterer Großauftrag an Silicon Sensor, Auftragsbestand übersteigt erstmals die 10 Mio. Euro Grenze**

09.08.2001

Die Dr. Johannes Heidenhain GmbH, Traunreut, erteilte Silicon Sensor einen zusätzlichen Großauftrag in Höhe von 0,8 Mio. Euro zur sofortigen Lieferung. Mit dieser Auftragserteilung wird die strategische Zusammenarbeit beider Gesellschaften weiter ausgebaut.

Mit diesem Auftrag wächst der Auftragsbestand der Silicon Sensor GmbH um knapp 20% von rund 4,7 Mio Euro auf 5,5 Mio Euro. In der gesamten Gruppe erhöht sich der aktuelle Auftragsbestand um ca. 10% von rund 9,5 Mio Euro auf 10,3 Mio. Euro. Damit übersteigt der Auftragsbestand zum ersten Mal die 10 Mio. Euro Grenze.

Durch die Auftragserteilung wird die starke Position der Silicon Sensor Gruppe auf dem Weltmarkt bei der Entwicklung und Produktion von optischen High End Sensoren weiter ausgebaut.

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

## **Ad hoc message**

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

**Silicon Sensor got a 0.8 mill Euro Order  
Order backlog increased 10 mill Euro for the first time**

August 09, 2001

The company Dr. Johannes Heidenhain GmbH, Traunreut, had given Silicon Sensor a additional large-scale order of 0.8 mill Euro for 2001. The strategic partnership between both companys will be more extended with this large-scale order.

This order increased order backlog of Silicon Sensor GmbH by nearly 20% from 4.7 mill Euro to 5.5 mill Euro. For the whole group increased order backlog by nearly 10% from 9.5 mill Euro to 10.3 mill Euro. The backlog of orders in the group break with that order through the 10 mill Euro border for the first time.

Silicon Sensor Group strengthen with this order her strong position on the worldwide optical sensor market.

Silicon Sensor International AG

Board of Directors